

Schulnachrichten 2018-2019, Nr. 4

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Lehrkräfte, liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Schulverbandes,

zum Start des zweiten Halbjahres des Schuljahres 2018-2019 melde ich mich mit neuen Schulnachrichten.

Ich wünsche einen guten Start in das zweite Halbjahr und hoffe, dass alle Ziele, die sich Schülerinnen und Schüler für die nächsten Wochen und Monate vorgenommen haben, erreicht werden können.

aktuell

Personalsituation - Veränderungen im Kollegium

Mitte Januar ging **Frau Inga Köpcke** in den Mutterschutz. Wir wünschen ihr und ihrer Familie auf diesem Weg alles Gute.

Zum Schulhalbjahr wird **Frau Ilse Rottgardt** nach 39 Jahren an unserer Schule pensioniert. Für die unermüdliche und engagierte Arbeit danke ich an dieser Stelle ganz herzlich. Auch freuen wir uns, dass Frau Rottgardt zunächst bis zum Sommer mit reduzierter Stundenzahl als Seniorexpertin an unserer Schule weiter arbeitet. Dafür bedanken wir uns ebenfalls.

Ebenfalls zum Halbjahr verlässt uns **Herr Tim Hofstede**, der als Vertretungslehrer an unserer Schule tätig war. Er wird in die zweite Phase der Lehrerausbildung eintreten. Wir wünschen ihm viel Erfolg bei seinen nächsten Schritten.

Auch **Frau Andrea Schiefke** verlässt unsere Schule nach Beendigung der Ausbildungszeit. Wir wünschen ihr alles Gute.

Neu an unserer Schule können wir ab 1. Februar **Frau Nele Arnason** begrüßen. Sie ist für die Fächer Englisch und Französisch ausgebildet und wird Englischunterricht von Frau Köpcke und Herrn Hofstede übernehmen.

Wir erteilen den Unterricht über den vollen Umfang der Stundentafel hinaus und dürfen weitere Differenzierungsstunden besetzen.

Bitte helfen Sie mit: Sollten Sie in Ihrem Umfeld Lehramtsstudentinnen oder -studenten kennen, die bereits die Bachelor Prüfung absolviert haben, so können diese sich für eine stundenweise Vertretung bei der Schulleitung melden.

Ebenso verhält es sich bei sogenannten Quereinsteigern, auch hier könnten sich nach Absprache mit dem Bildungsministerium langfristige Beschäftigungsmöglichkeiten ergeben.

Es geht

Erstellung des Medienkonzepts fast abgeschlossen

weiter

Die Arbeit an unserem Medienentwicklungskonzept nach dem Muster des IQSH ist fast abgeschlossen und soll nach Beratungen mit dem Schulverband und in der Schulkonferenz der Schulgemeinschaft in diesem Frühjahr zugänglich gemacht werden.

Es ist als ein veränderbares Dokument zu sehen, das jährlich an neue technische, inhaltliche, personelle und finanzielle Gegebenheiten angepasst werden muss.

Die Arbeiten zur WLAN- Ausleuchtung sind abgeschlossen. Wir warten jetzt auf tragfähige Angebote für die Beauftragung einer schulweiten Installation durch den Schulverband.

ständig

telefonische Erreichbarkeit der Schule

Sollte das Sekretariat an einem Standort nicht besetzt sein, so wird ihr Anruf an den anderen Standort umgeleitet. Haben sie ein wenig Geduld, die Umschaltung erfolgt erst mit dem 4. Klingeln.

Sommer 2019

Einführung eines MINT-Profiles



Wir wollen zum kommenden Schuljahr die Arbeit in den Fächern Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften und Technik intensivieren.

Zum Start veranstalten wir einen Wettbewerb zum Bau von Brücken aus Papier. Die Ausschreibung zum Wettbewerb haben alle Klassen erhalten. Wir sind gespannt auf die Anmeldungen und die

eingereichten Modelle.

Im August 2019 ist die Einführung eines Zusatzangebotes MINT-Profil für den neuen 5. Jahrgang geplant. .

1. Feb. 2019

Floorball-Turnier für Jg. 6 in Sülfeld

7. Feb. 2019

Gladiators-Cup für Jg. 9 in Sülfeld

9. Feb. 2019
11:00 - 13:30

Informationstag für den neuen 5. Jahrgang / Tag der offenen Tür in Nahe und Sülfeld

An diesem Tag stellen wir unsere Schule an beiden Standorten vor. Auch Eltern anderer Jahrgänge oder andere Interessierte sind herzlich willkommen, sich über die umfangreichen Angebote unserer Schule zu informieren. Wir haben den Samstag gewählt, um auch möglichst vielen berufstätigen Eltern einen Einblick zu erlauben.

12. Feb. 2019

OGS-Start für das 2. Halbjahr 2018-2019

Für das kommende Halbjahr ist es gelungen, ein hervorragendes Angebot für die Offene Ganztagschule zu erstellen.

Die Kurslisten werden aktuell zusammengestellt. Sollte jetzt noch eine Nachmeldung kommen, wendet euch an die Organisatoren der OGS, die über die bekannten Telefonnummern der Schule erreichbar sind.

25.Feb. – 6.März
2019

Anmeldezeitraum für die Anmeldung zur weiterführenden Schule zu den bekannten Öffnungszeiten unserer Büros oder nach telefonischer Terminvereinbarung.

Wir wünschen Ihnen und euch erfolgreiche Wochen bis zu den nächsten Schulnachrichten.

(Sönke Thormählen, Schulleiter)

(Thomas Gerull, stellv. Schulleiter)

Ich habe die Schulnachrichten 2018-19, Nr. 4 erhalten

Name in Druckschrift:

Datum

Unterschrift